



# CAMINO AL CENTENARIO

*Cuanto más nuestra alma se desprege de las cosas,  
más cerca estará de nuestro Creador*

SAN IGNACIO DE LOYOLA



Adoración



Reparación



Apostolado

A 45 AÑOS DE LA  
PASCUA DE MADRE  
MARGARITA

Pág 07

## Contenido

Desde el Gobierno.....	Pág 04
La Voz del Papa.....	Pág 06
Experiencia Vocacional.....	Pág 12
Micronoticias.....	Pág 17
Cumpleaños.....	Pág 23



**Desde la misión de  
servicio, ser sembradoras  
de esperanza..."**

RESEÑA DEL PRIMER ENCUENTRO  
DEL GOBIERNO GENERAL CON  
SUPERIORAS PROVINCIALES Y  
DELEGADA REGIONAL

**SUPLEMENTO ESPECIAL**

Pág 15

# Contenido

Presentación .....	3
Desde el Gobierno: al servicio de Dios .....	4
La Voz del Papa .....	6
Madre Margarita .....	7
Experiencia Vocacional.....	12
Suplemento Especial .....	15
Micro Noticias .....	17
Celebraciones de cumpleaños y aniversario de partida al cielo. ....	23

## Edición

Sor Diana Mora Salas  
Superiora Provincial  
Provincia María Inmaculada  
[sordianamora@gmail.com](mailto:sordianamora@gmail.com)  
Tel. 00 506 2221 7713

Sor Xinia Cordero Murillo  
Secretaria Provincial  
[sorxinia.cordero@gmail.com](mailto:sorxinia.cordero@gmail.com)

Sor Ivannia López Gurdíán  
Diagramación y diseño  
[ivalg25@gmail.com](mailto:ivalg25@gmail.com)

### Agradecemos a quienes colaboraron con el boletín de este mes:

**Desde el Gobierno al servicio de Dios:**  
Sor Xinia Rodríguez Bastos

**Madre Margarita:**  
Sor Adriana Spadaro, Sor Susana Sánchez,  
Sor Rosemary Rincón Durán, Sor Xinia  
Rodríguez, Sor Teresita Arroyo Murillo,  
Sor Ivannia López Gurdíán y Sor Alexandra  
Núñez González

**Experiencia Vocacional:**  
Sor Esther Calvo Murillo y  
Sor Marielos Durán Chacón

**Suplemento Especial:**  
Sor Diana Mora Salas

**Micronoticias:**  
Sor Xinia Cordero Murillo, Sor Jocelyn Cruz  
Alpízar, Prof. Delzi Muñoz y  
Sor Deyanira Mora Camacho

# Presentación

En este mes, donde celebramos la memoria de San Ignacio de Loyola, damos gracias a Dios por todo lo vivido como Familia Religiosa en el mes que pasó, de forma especial por los 45 años de Pascua de Madre Margarita el 18 de junio anterior.

Dedicamos a nuestra muy querida fundadora este boletín, entonando junto a ella un himno de bendición al Señor por lo que hizo en su vida y sigue haciendo a través de ella. Que como hijas suyas y según su testamento espiritual, podamos vivir aquello que el Señor nos llamó a ser: “ser dignas del nombre de Oblatas al Divino Amor”.

Dentro de las diferentes secciones de este boletín estaremos invitadas a expresar nuestra gratitud porque Dios “ha estado grande con nosotras y estamos alegres” (cf. Salmo 125, 3).

En “Desde el Gobierno al Servicio de Dios”, Sor Xinia Rodríguez Bastos, cuarta consejera provincial, encargada del sector de Pastoral Vocacional nos llamará a ser promotoras con nuestra vida y desde nuestras comunidades para obtener los frutos que el Señor quiera darnos.

En “La Voz del Papa”, conoceremos cómo son las vacaciones del Sumo Pontífice, quien se encuentra durante julio en ellas..

“Madre Margarita” nos ofrecerá la hermosa descripción de las últimas horas de vida de nuestra fundadora, contadas por Sor Adriana Spadaro, así como la manera en la que distintas comunidades de la Provincia María Inmaculada celebraron el 45 aniversario de este día.

Sor Esther Calvo Murillo nos relatará la “Experiencia Vocacional” de Sor Marielitos Durán quien nos da un claro testimonio de humildad y amor a Dios.

Nos trae, el “Suplemento Especial” un resumen del Primer Encuentro del Gobierno General con las superiores provinciales y delegada regional, ocurrido en Roma durante el mes de junio.

Finalmente “Micro Noticias” nos trae algunas actividades realizadas en la Provincia y en la última páginas hallaremos las fechas de cumpleaños y de aniversario de partida al cielo de nuestras hermanas en el mes de julio.

¡Sigamos aportando a la Iglesia con nuestro testimonio de amor y oblación!

*Equipo de redacción*

# Desde el Gobierno: al servicio de Dios



“Yo los escogí a ustedes”

Por Sor Xinia Rodríguez Bastos  
Consejera Provincial  
Sector Pastoral Vocacional

“No me escogieron ustedes a mí, sino que yo los escogí a ustedes” Jn. 15, 16, dijo Jesús a los apóstoles estas palabras proponiéndoles seguir su camino en forma radical. Estas mismas palabras deben resonar nuevamente en cada una de nosotras al recordar nuestro propio llamado, el cual con amor podemos renovar y volver a pronunciar. Es así como podremos continuar motivando el llamado que Dios hace nuevos miembros para nuestro Instituto.

“Yo los escogí a ustedes”. Estas palabras nos hacen disfrutar la alegría que se vive al sentirnos escogidas y amadas por Jesús quien nos invita a estar al servicio de los demás desde la vivencia de una clara y fuerte identidad Oblata que se puede vivir desde nuestro Carisma de Amor y Oblación en una vida plena y feliz.

Es claro que esta Propuesta sintetiza nuestra entrega oblata en radicalidad la vivencia alegre y gozosa de los Consejos Evangélicos. **De ahí la necesidad de una constante renovación vocacional.**

Este “Yo los escogí a ustedes” debe ser el factor principal de nuestra motivación vocacional y fuente de renovación. Sólo así nuestras comunidades serán atrayentes y reveladoras en su capacidad de suscitar procesos vocacionales y seremos comunidades acogedoras y capaces de compartir nuestro ideal de vida con los jóvenes dejándonos interpelar por sus exigencias de autenticidad al estar dispuestas a caminar a su lado (cf. CdC 16).

Recordemos que esta Propuesta Vocacional debe ser un compromiso de todas, partiendo de estos tres pasos:

**Primero**, que todo la Autopromoción, si yo estoy feliz con mi entrega eso lo transmitiré con alegría y gozo.

**Segundo**, la Promoción Vocacional a nivel Comunitario, se deben propiciar los espacios en nuestras comunidades donde se realicen actividades que revitalice nuestra Vocación.

**Tercero**, como fruto de los anteriores pasos se dará la Promoción Vocacional para nuevas jóvenes que expresen inquietud Vocacional, la cual se les ayudara a discernir por medio de Convivencias Vocacionales, experiencias de fin de semana en nuestras comunidades, etc., donde la joven puede experimentar el “Venid y Veréis”. Además un acompañamiento vocacional personalizado, donde la joven puede encontrarse consigo misma y descubrir que es lo que quiere el Señor de su vida.

**Todos estos tres pasos acompañados de una profunda vida de oración, que es lo esencial para que se desarrolle una verdadera Pastoral Vocacional.**

Unidas en el corazón de nuestro amado Jesús.

Con cariño



Sor Xinia Rodriguez Bastos





# La voz del Papa

Editorial

## Las “vacaciones” del Papa Francisco

“Venid conmigo a un lugar retirado  
y tranquilo y descansad un poco”  
*Marcos 6, 31*



[aciprensa.com] Según señaló la Prefectura de la Casa Pontificia a ACI Prensa, durante el mes de julio no se celebrará ninguna Audiencia General por la habitual pausa vacacional con motivo del verano en el hemisferio norte, período que el Santo Padre suele aprovechar para descansar.

Sin embargo, el Pontífice sí que seguirá presidiendo el rezo del Ángelus los domingos desde la ventana de los apartamentos pontificios del Palacio Apostólico.

Tradicionalmente, los Papas se trasladaban durante su mes vacacional al palacio pontificio de Castel Gandolfo, a pocos kilómetros de Roma. No obstante, el Papa Francisco cambió esa costumbre y siempre permanece en su residencia de Casa Santa Marta, en el interior del Vaticano, esto desde que quedó electo Papa.

Durante un vuelo papal de regreso de su viaje a Corea del Sur en el 2014, el Papa comentó a los periodistas **“La última vez que tomé vacaciones fuera de casa fue en 1975... Desde entonces las tomo -¡de verdad!- en mi hábitat. Cambio de ritmo, duermo algo más, leo cosas que me reposan, escucho algo de música, rezo más... Y todo eso me descansa”**.

Las Audiencias Generales se retomararán en el mes de agosto en el Aula Pablo VI, para paliar los efectos sofocantes del verano romano.

### **Intención del Papa para Julio 2019: Por la integridad de la justicia**

Recemos para que quienes administran la justicia obren con integridad y para que la injusticia que atraviesa el mundo no tenga la última palabra

# Madre Margarita

## Partida al Cielo de nuestra querida Fundadora

Mientras la Congregación crecía en el mundo, la Madre Margarita, Fundadora de nuestra Familia de Oblatas al Divino Amor, consumaba su vida por este crecimiento.

El 16 de junio de 1974, domingo. Dos semanas antes, la M. Crispi había tenido graves ataques bronquiales, pero en este momento estaba mejor. En la mañana había querido participar al Sacrificio Eucarístico, que siguió con particular devoción, recibió la Comunión; esta sería la última participación a la Eucaristía, en su vida.

Al salir de la Capilla, en el comedor, durante el desayuno, las Religiosas le cantaron algunos cantos eucarísticos muy queridos de ella. La Madre sonreía y agradecía. Asistida amorosamente por las Religiosas, transcurrió la noche tranquila, pero el mal estaba en acecho.



El día siguiente – lunes 17 – la fiebre la atacó nuevamente: 39 grados. El médico de su confianza Dr. Carmelo Dávoli, acudió inmediatamente y dio el triste diagnóstico: Bronco pulmonía con infección en el pulmón izquierdo. Durante la noche la fiebre subió aún más. Al amanecer del martes 18 de junio la Madre era cogida de la fiebre que subía cada vez más. Se esforzaba por hablar y se fatigaba para respirar. Llegaba a su fin.

Martes 18 de junio. Rodeada del cuidado de una de sus primeras hijas, la Madre María Caterina Di Maggio, actual Superiora General, la Fundadora vivía sus últimos momentos terrenos. El P. Gino de la Torre, párroco de Parroquia de la Natividad, le suministró la unción de los enfermos, y la Madre, muy lúcida, respondió a flor de labios a todas las oraciones. El Párroco permaneció junto a la agonizante hasta el final. A las 12, el termómetro señalaba 42 grados y medio. La frágil enferma había agotado toda su energía, mira a sus hijas que la rodeaban, después estrecha fuertemente el Crucifijo a su corazón y exhaló el último suspiro con una tenue sonrisa: Eran las 12: 40 del día.

Sus hijas, “Las Oblatas al Divino Amor” arreglaron su venerado cuerpo que vistieron con las primeras “insignias” que ella misma había ideado.

**Sor Adriana Spadaro.**

(Traducción de Sor Susana Sánchez, tomado de “De la plenitud de tu vida nos has llenado”)



«Se ha marchado al Padre después de haberse inmolado momento a momento sobre el altar del sacrificio, como holocausto santo por la Iglesia y por la Congregación fundada por ella.»

**Madre Caterina Di Maggio**

«Se apagó lentamente como una pequeña llama delante del trono del Altísimo, aquí sobre la tierra, para volver a encenderse como antorcha luminosa en el cielo y enviar desde allí rayos de luz para que sus hijas se multipliquen cada vez más y crezcan en la sanidad dentro del cuerpo Místico de la Iglesia.»

**Mons. Tommaso Papa**

# ¿Cómo se celebró el 45 aniversario de la Pascua de Madre Margarita Diomira Crispi en nuestra Provincia?

**Venezuela**  
Parroquia Santa Rita

Por Sor Rosemary Rincón Durán



Con motivo del “Camino al Centenario” de nuestro Instituto, como comunidad religiosa hemos querido dar a conocer aún más nuestro carisma y espiritualidad y qué mejor manera de iniciar dando a conocer a nuestra amada Fundadora Madre Margarita Diomira Crispi; por esto con ocasión del 45 aniversario de su partida al cielo, quisimos que antes de celebrar la Santa Misa y después de haber rezado el santo Rosario, tener un momento formativo e informativo con una dinámica llamada **“Conociendo a Madre Margarita”**.

Escondimos papelitos en la capilla con datos importantes sobre nuestra Madre y el Instituto, después de encontrarlos hacíamos preguntas referentes a la Madre, cuya respuestas estaban en esos papelitos de esa manera la feligresía tenía más opción de aprender y recordar los datos más importantes, con los cuales se fue armando una cartelera que ambientaba el lugar, junto con el escudo del Instituto y la fotografía de nuestra Madre, y unas huellas que venían desde la entrada invitando a avanzar por ese camino al centenario.

Seguidamente el Padre Eric Tovar, administrador parroquial, presidió la Santa Misa en la que recalcó **“cómo se es posible ser santos en medio de las circunstancias en las que vivimos así como lo había hecho Madre Margarita, a través de la entrega y el amor con el que hizo las cosas cotidianas haciendo extraordinario lo ordinario siguiendo siempre la voluntad de Dios”**.

Terminamos la Eucaristía recitando la oración por la glorificación de nuestra Madre y resaltando lo importante de hacer todo para la Mayor Gloria de Dios e invitando a que en adelante nuestro saludo sea **“Dios es Amor, demos gracias a Dios”**

## Costa Rica

Casa Santa Margarita

*Por Sor Xinia Rodríguez Bastos*

Que hermoso celebrar este día junto a Nuestra Madre Margarita quien está viviendo esa pascua Eterna. Tuvimos una Eucaristía muy bonita y después un compartir con las hermanas jugando con preguntas sobre la vida de la Madre, lo cual fue muy formativo.



## Costa Rica

Colegio La Asunción

*Por Sor Teresita Arroyo Murillo*



En el Colegio La Asunción en Pérez Zeledón, Costa Rica, celebramos los 45 años del fallecimiento de la Madre en la Santa Eucaristía dentro del marco del Corazón de Jesús.

## Costa Rica

Casa Santísima Trinidad y  
Casa de Espiritualidad

Por Sor Ivannia López Gurdían



Reunidas ambas comunidades, al ser las 11 de la mañana, celebramos con gozo la Eucaristía presidida por Monseñor Daniel Blanco, obispo auxiliar de la Arquidiócesis de San José, Costa Rica.

Seguidamente compartimos un almuerzo dando gracias a Dios por la vida y obra de Madre Margarita. ¡Que desde el cielo interceda por nosotras!



Por Sor Alexandra Núñez González

## Colombia

Colegio RR Oblatas



El 18 de junio nuestra comunidad religiosa y el personal docente del Colegio RR Oblatas al Divino Amor nos unimos para recordar el 45 aniversario de la partida al Cielo de nuestra Madre Fundadora con una Eucaristía presidida por el padre Edgar sacerdote salesiano

# Experiencia Vocacional

## Sor Marielos Durán Chacón

Por Sor Esther Calvo Murillo

### Del seno de la Trinidad al seno de mi familia

Nací en Costa Rica, el 2 de marzo de 1943, en Moravia, en una familia alegre, acogedora, sencilla, una familia de músicos. Mi padre, Augusto Durán Huertas, tocaba el saxofón, mi madre, Emérita Chacón Chacón, tocaba el piano. Soy la mayor de mis hermanos, ellos son: Alexis, que aprendió a tocar el acordeón, María Eugenia y Carlos Humberto, que en esta foto estaba en el vientre de mi madre.



Cuando yo tenía la edad de 10 años, parte para el cielo, mi querida Mamá, haciéndose cargo de todos nosotros, mi Papá y mi abuelita, la mamá de mi Madre.

Pasados tres años de la partida de mi Madre al cielo, mi papá se vuelve a casar con Cristina Villalobos, que fue mi segunda mamá, ella fue muy cariñosa con nosotros, a la cual le decimos mamita, ella vive actualmente en Heredia. De este segundo matrimonio, nacieron tres hermosas niñas: María del Rosario, Nidia María y Flor de María Emilia.

## Mi vida sacramental

Mi renacer como hija de Dios, en el sacramento del bautismo tuvo lugar en la Iglesia de Moravia, cuando yo tenía un mes de nacida, mi madrina fue mi abuelita la señora Elvira Huertas Durán, este grandioso día fue el 20 de marzo de 1943

Jesús vino por primera vez a mi corazón por medio del sacramento de la comunión, en el mes de mayo, cuando yo tenía nueve años, en la Iglesia de san Miguel de Santo Domingo de Heredia. En mi infancia fueron mi papá y mi abuelita quienes dejaron huella en mi vida,

Jesús cumple en mí esa gran promesa de enviarnos el Espíritu Santo para hacernos fuertes en nuestra vida diaria en el mes de enero de 1956, a través del sacramento de la confirmación.



### ¿Qué quieres de mí Señor? ¿Qué rumbo seguir?

Siendo alumna de cuarto año en el Colegio Sagrado Corazón, sentí el llamado a seguir a Jesús entre las Oblatas al Divino Amor, después de unos ejercicios espirituales que hice juntamente con mis compañeras de Colegio. En este proceso de discernimiento fueron personas claves para mi vocación: La Madre Concepción Álvarez que era la directora del Colegio y mi tía la Señora Amalia Durán, quienes me animaron con sus buenos consejos.

Posteriormente, empecé a subir escalones años tras año, con el apoyo de mi familia y de mis superiores, entre ellas: Madre Di Maggio, Madre Concepción Álvarez.

Inicié mi aspirantado siendo alumna del Colegio Sagrado Corazón en la Casa Santa Margarita un 29 de junio de 1960.

## Prendado está el rey de tu belleza... Así te desposa el que te construyó

Seguidamente, con entusiasmo y grandes deseos de vivir una vida asidua y en unión con Dios por medio de la oración, subí el siguiente escalón, el pre-noviado en la misma Casa Santa Margarita en febrero de 1962.

Enamorada de mi Dios Amor, comencé una nueva etapa, nos trasladamos al Noviciado Santísima Trinidad, en Moravia, un 02 de febrero de 1963, mi deseo de crecer en santidad fue haciéndose cada vez más claro y sentí fuertemente la presencia de la Virgen María, que siempre desde el cielo me fortaleció, me guió y me mantuvo siempre cerca de su Hijo Jesús

Llegó el gran día, el día del desposorio, el momento de unirme definitivamente a mi amado Jesús. Entre música, luces y flores y mi corazón lleno de amor, de entusiasmo, me consagré a mi Señor y Dios el 02 de febrero 1965 emitiendo mis primero votos, en Moravia

Para seguir más de cerca a Cristo, Pontífice Eterno, y ya más madura en mi vocación religiosa, deseosa de ser para siempre la esposa del Cordero, pronuncié mis votos perpetuos el 2 de febrero de 1971, en Moravia.

Siguiendo las huellas de Jesús que fue predicando el evangelio de diferentes formas y en diferentes lugares, inicié mi vida apostólica, de acuerdo como mis Superiores me lo indicaran.

Tacacorí, es mi nueva Comunidad, desde el 2017 hasta este año 2019, aquí, después de mi vida de oración, vivo muy realizada, cuidando los jardines, los riego, abono algunas plantitas, colaboro con los oficios de la casa, vivo muy feliz en este lugar lleno de las maravillas de nuestro creador. El Señor es grande conmigo y estoy muy alegre.



# Suplemento especial:

## PRIMER ENCUENTRO DEL GOBIERNO GENERAL CON SUPERIORAS PROVINCIALES Y DELEGADA REGIONAL

*Por Sor Diana Mora Salas  
Superiora Provincial*

Madre Ana Margarita Morán, Superiora General, convocó a las Superioras Provinciales y Delegada Regional, a un encuentro en la ciudad de Roma (del 16 al 26 de junio de 2019) para tratar algunos asuntos importantes, entre ellos el Centenario de Fundación de nuestro Instituto. La llegada a Roma, desde el inicio se revistió de fiesta con la gran solemnidad de la Santísima Trinidad, el Corpus Christi, la celebración del 45 Aniversario de la Partida al Cielo de Madre Margarita Diomira y la celebración de los 50 años de vida consagrada de sor María Isabel Raudales Ávila.

Las hermanas que participaron del encuentro fueron:

- ✓ Madre Ana Margarita Morán Rivas, Superiora General
- ✓ Sor Nelly María Jaime, Vicaria General y encargada de la Causa de Beatificación MMDC.
- ✓ Sor Delmy Noemy Cruz Barrera, consejera encargada del Sector Formación y Económa General.
- ✓ Sor María Teresa Alveo Martínez, consejera del sector Apostolado y Secretaria General.
- ✓ Sor Elizabeth Bermúdez Morales, consejera General y responsable del sector Pastoral Vocacional.
- ✓ Sor Eva Marina Martínez Castro, Superiora Provincial Provincia Santísima Trinidad.
- ✓ Sor Diana María Mora Salas, Superiora Provincial Provincia María Inmaculada.
- ✓ Sor Cristina Teresa Torres, Delegada Regional, Región San José, Sicilia.



*Sor María Isabel Raudales  
Ávila en sus Bodas de Oro*

Madre Ana Margarita Morán Rivas, Superiora General, inició el encuentro con el argumento **“desde la misión de servicio ser sembradoras de esperanza”**. Este tema, fue el hilo conductor del encuentro y continuamente nos recordó que nuestro servicio debe estar impregnado de esperanza.

Los días del encuentro fueron marcados por la espiritualidad, la fraternidad, la alegría, el entusiasmo y una serie de nuevos conocimientos y reflexiones sobre diferentes aspectos, desde la Formación, la Economía, la Beatificación de la Sierva de Dios Madre Margarita Diomira Crispi, las Constituciones, la preparación al Centenario de Fundación, entre otros temas de gran importancia que se darán a conocer en su momento.

Las Superiores Provinciales y Delegada Regional dieron un informe sobre el caminar de las Provincias y la Región donde se pudo constatar el ardiente deseo de nuestras Hermanas de seguir construyendo “aquí y ahora”, el Reino de Dios y la misericordia de EL para con nosotras. Cada una de ellas con los respectivos Consejos, se esfuerzan por mantener vivo el Carisma y llevar adelante las líneas de acción propuestas por el Gobierno General para este sexenio 2017-2023.

Un agradecimiento muy especial para nuestra querida Madre Ana Margarita Morán Rivas, Superiora General y su Consejo, por la acogida, las atenciones y el esfuerzo por llevar adelante en modo digno nuestro querido Instituto. El Señor recompense con muchas bendiciones toda la bondad de nuestras queridas Hermanas.



# Micro Noticias

## 4ta reunión de Gobierno Provincial Provincia María Inmaculada

Por Sor Xinia Cordero Murillo

Del 03 al 05 de junio, la Superiora Provincial, Sor Diana María Mora Salas junto a su Concejo, se reunieron en la Ciudad de Panamá para llevar a cabo su 4ta Reunión de Gobierno Provincial.



## Experiencia de la celebración de Pentecostés Colegio RR Oblatas al Divino Amor Bogotá, Colombia

Por Sor Jocelyn  
Cruz Alpízar

El pasado sábado 08 de junio de 2019, nos reunimos como comunidad educativa para celebrar la Vigilia de Pentecostés, la cual se desarrolló en Espíritu de alegría y compromiso tanto por parte de docentes, padres de familia y estudiantes.

Fue una experiencia maravillosa el estar unidos como una sola familia invocando la presencia Divina del Espíritu Santo, a través de la Eucaristía, la Adoración y la alabanza, además los niños y jóvenes que se preparan para el Sacramento de Primera Comunión y Confirmación, representaron de manera dinámica los dones y frutos del Espíritu Santo.

Damos infinitas gracias a Dios por su gran amor para con nosotros y le pedimos nos continúe regalando su Espíritu para continuar construyendo, evangelizando y avivando la civilización del Amor.



*¡Oh Espíritu, Amor Divino, que procedes del Padre y del Hijo,  
Dios como el Padre y el Hijo... Dios, amor, Trinidad Divina!  
Madre Margarita Diomira Crispi*

## Experiencia de Corpus Christi Colegio Ntra. Señora de Lourdes Panamá



Por Prof. Delzi Muñoz, ODAE

### «Mi fe está puesta en Ti»

El Colegio Nuestra Señora de Lourdes que se fundamenta en la espiritualidad del amor de Dios y en el marco de “Camino al centenario” se llenó de gloria y fe viva, el 20 de junio del presente año, al celebrar una gran fiesta de la Iglesia Católica, la solemnidad del Corpus Christi, que es la presencia de Cristo en la Eucaristía, cuya principal finalidad es proclamar y aumentar la fe de los creyentes en la presencia real de Jesucristo en el Santísimo Sacramento.

Desde los pequeños angelitos de nuestro amado preescolar, seguido de la alegría de los niños, el entusiasmo y el carisma de los jóvenes, sin dejar atrás la fe inmensa de su personal mostrando la alegría y entusiasmo al tener presente el pan y el vino que Jesucristo convirtió en su Cuerpo y Sangre.

Fuimos una gran cantidad de pétalos que llegamos a formar hermosas y humildes margaritas, al tener presente que la Eucaristía es el alimento espiritual para todos, que se le debe agradecimiento, adoración y devoción al Santísimo Sacramento.



En la Santa Misa, nuestro querido párroco Rafael Siu acompañado de las Religiosas Oblatas al Divino Amor, fueron nuestra luz y guía al enfatizar que en la Eucaristía se contiene verdadera, real y sustancialmente el Cuerpo y Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, juntamente con su alma y Divinidad; que la Santa Misa es un acto de amor a Dios que debe brotar naturalmente de cada cristiano y que nos prepara un puesto en la eternidad, porque es el Pan del Cielo.

Y seguía el colegio de fiesta, después de tener a Jesucristo en nuestras vidas y saber que con él lo tenemos todo y no nos hace falta nada, continuamos con la clausura de la Semana del Idioma en el concurso de declamación de poesías de autores panameños.

Enfocándose que la poesía despierta la sensibilidad, fantasía y el gusto estético por la producción literaria.

Unas gamas de talentosos estudiantes plasmaron la creatividad, innovación, la percepción de la vida y la interpretación de la misma al transmitir los sentimientos de esos grandes autores que nos han dejado una herencia cultural inagotable y que nos llevarán a diversos lugares y vivir diferentes experiencias.

Gracias a las Religiosas Oblatas al Divino Amor, Directora y Subdirectora del colegio por siempre contar con su apoyo; al excelente cuerpo del jurado, que tuvieron una ardua labor; al Departamento de Español que fue guía de los estudiantes; a los estudiantes que apoyaron a sus compañeros, pero sobre todo a cada uno de los concursantes que fueron los verdaderos protagonistas de dicho acto.

*Un día inigualable,  
demostrando una vez  
más que en Colegio  
Nuestra Señora de  
Lourdes todo se hace a  
la Mayor Gloria de Dios*



Miguel Serrano – Ganador del Concurso de Poesía, quien además, pertenece al Grupo Juvenil Oblato



Por Sor Deyanira Mora Camacho

## Encuentro sobre la Asociación de Adoradoras y Reparadoras Casa Santa Margarita Costa Rica



Contando con la presencia de Sor Diana Mora, superiora Provincial y Sor Deyanira Mora, las hermanas Sor Esther Calvo, Sor Estela Viquez, Sor Zeneida Villalobos, Sor Clementina Morán, Sor Marielos Durán, Sor María Eugenia Alpizar, Sor Marta Porras y Sor Guillermina Ramos, se reunieron en Casa Santa Margarita el día 7 de junio a un Encuentro de Formación y Conocimiento para impulsar y reforzar los orígenes de la Asociación de Adoradoras y Reparadoras del Santísimo Sacramento fundadas el 25 de agosto de 1944.

Que este encuentro sea un verdadero impulso para fomentar el amor a Jesús en el Santísimo Sacramento del Altar.



## Taller “El arte de Envejecer en la Vida Consagrada” Encuentro de hermanas adultas mayores Costa Rica

Por Sor Xinia Cordero Murillo

Los días 13, 14 y 15 de junio, en Casa santísima Trinidad, Moravia, se llevó a cabo un Encuentro de religiosas adultas mayores, aunque estaba abierto para todas sin importar la edad.

El tema fue: **“EL ARTE DE ENVEJECER EN LA VIDA CONSAGRADA”** dirigido por el Padre Julián González Barrio, S.J.

Fueron días muy lindos para nuestras hermanas adultas mayores, los vivieron a plenitud, cada una examinó su yo ante sus limitaciones actuales y las que han de venir. Lo fueron haciendo con mucha paz y aún más compartiéndolo con las demás hermanas. La metodología que se siguió por parte del Padre Julián fue excelente.



# Celebraciones de cumpleaños

13

Sor Leonor  
Ramírez

21

Sor Mariana  
García

26

Sor Isabel  
Brenes  
Calderón

24

Sor Isabel  
Brenes  
Amaya

# Aniversario de partida al Cielo



7 julio 2011

Sor Cecilia Quesada Bermúdez

15 julio 2009

Sor Natividad Cienfuegos Payes

29 julio 2014

Sor Esterlía Zeledón Rodríguez

«Y que diré a ti, ¡oh mi dulce y amada pequeña Sociedad de las Oblatas al Divino Amor!, lugar de mi reposo, objeto de mi amor, de mis ideales, formada en el Corazón de Jesús Eucaristía, contemplada a través del fuego de la Divina Trinidad, objeto de mis más puras complacencias. Yo te pensé... te concebí... te llevé en mi corazón entre dolores y penas, te di a luz entre lágrimas y sonrisas... te vi nacer, Madre e hija al mismo tiempo, te acompañé; y así, queriéndolo Dios, te sostuve en tus primeros pasos, en tus primeros gemidos... te vi crecer, engrandecerte,... salir de tus pañales... ¿Eres tú obra mía? No, absolutamente. Sois la obra de Dios. [...] Ahora bien, he aquí mi voluntad, que os lego, cual Madre, que os prescribo cual superiora. “Sed dignas de vuestro nombre de Oblatas al Divino Amor”. .»

*Testamento Espiritual Madre Margarita Diomira Crispi*

*20 de abril 1928*